











ELIMATO NO 14 INCARANTA AIGIRAL DE MENURTA EN ARECONOMIMAD CON EL

European HealthTech Forum 2025

23 ABRIL 2025

ACTUALIDAD

ALCOBENDAS

El European HealthTech Forum 2025 reunirá en Alcobendas a más de 500 líderes del sector para explorar las últimas innovaciones en inteligencia artificial, medicina personalizada y tecnología sanitaria. Este evento internacional, que se celebrará los próximos jueves 24 y viernes 25 de abril en el Centro de Arte Alcobendas 'Alcalde García de Vinuesa', se ha consolidado como uno de los encuentros más relevantes para el futuro de la salud global.

Con una amplia representación de expertos, startups, inversores y organismos sanitarios, el **European HealthTech Forum 2025** se destaca como el mayor congreso internacional de tecnología sanitaria que conecta Europa con Latinoamérica. Este evento no solo ofrece una plataforma única para debatir sobre las tendencias que están transformando el sector salud, sino que también sirve como puente de transferencia de conocimiento entre dos continentes.

El foro contará con la participación de más de **500 asistentes** de todo el mundo, quienes tendrán la oportunidad de interactuar y compartir ideas sobre cómo la **inteligencia artificial, la interoperabilidad de datos** y otras tecnologías emergentes están reconfigurando el panorama de la salud. La colaboración estratégica con LatAm HealthTech asegura que este evento sea una conexión real y operativa entre Europa y América Latina, promoviendo **nuevas oportunidades de negocio y el impulso de la innovación sanitaria**.

Innovación a través de conferencias y paneles de expertos

Durante dos intensos días, los asistentes podrán participar en **13 paneles de expertos**, conferencias magistrales, paneles de discusión y workshops. Las sesiones cubrirán una variedad de temas cruciales para el futuro de la salud, como la **medicina personalizada, la interoperabilidad de datos y las innovaciones tecnológicas** que permitirán una atención sanitaria más eficiente y accesible.

Uno de los puntos destacados del foro será la **exhibición en vivo de soluciones tecnológicas** que están cambiando la forma en que se brinda atención médica. Estas exhibiciones ofrecerán una visión directa de cómo las **startups** y empresas innovadoras están desarrollando herramientas que facilitarán el acceso a servicios de salud más personalizados y adecuados a las necesidades de cada paciente.

Oportunidades de networking únicas

Además de las conferencias y exposiciones, el evento ofrecerá **oportunidades únicas de networking** con los principales actores del sector. Durante los dos días de foro, los asistentes tendrán acceso a espacios diseñados específicamente para fomentar la colaboración y el intercambio de ideas, lo que les permitirá **crear alianzas estratégicas** y explorar nuevas oportunidades de negocio. Esta parte del evento es clave para quienes buscan conectar con inversores y colaboradores potenciales, especialmente en el contexto de las **innovaciones tecnológicas en el ámbito sanitario**.

Alcobendas, punto de encuentro para la innovación global

Alcobendas, ciudad que acoge este gran evento, se posiciona como un hub clave para la innovación en **tecnología sanitaria**. El European HealthTech Forum 2025 refuerza su papel en la vanguardia de la innovación, atrayendo a expertos, empresas y organismos de todo el mundo. La **transferencia de conocimiento** y las **oportunidades de colaboración** que se generarán durante este foro pondrán a Alcobendas en el mapa global como un centro de referencia en el ámbito de la salud y la tecnología.